

Chemin DES ÉCOLIERS & PÉDIBUS

On vous présente...

LES RÉSULTATS DE L'ENQUÊTE



Enquête réalisée dans le cadre
du projet mobilité autour des écoles

Chemin des Écoliers & Pédibus



★ ON CONSTATE
QUE...

64% des enfants se rendent à l'école avec leurs parents dont **12%** avec un autre adulte que l'un de ses parents.

★ ON CONSTATE
QUE...

49% des parents trouvent que le trajet domicile-école n'est pas assez sécurisé.

69% des parents sont intéressés par la démarche et sont prêts à la mutualiser.

70% des parents seraient prêts à déposer leurs enfants sur des parkings dédiés afin qu'ils se rendent à l'école à pied.

★ ON CONSTATE
QUE...

77% des parents encouragent leurs enfants à se rendre à l'école par des moyens de transport doux et plus respectueux de l'environnement.

44% des enfants se rendent déjà à l'école en trottinette, à vélo ou à pied.

RÉFLEXIONS À MENER :

Une forme de Pédibus et Chemin des écoliers existe déjà dans certains secteurs de la commune.

- Encadrer et mutualiser la pratique existante
- Étendre le dispositif à l'ensemble de la commune

RÉFLEXIONS À MENER :

Réflexions partagées sur la sécurité et la vitesse des automobilistes dans le secteur.

- Sécuriser les abords des écoles
- Sécuriser et identifier les itinéraires (réglage des feux piétons, élargissement des trottoirs, balisage spécifique, etc.)

RÉFLEXIONS À MENER :

Des stationnements vélos existent déjà à l'école élémentaire.

- Agrandir et abriter les stationnements
- Étude autour de la création de trottibox

Envie de participer **aux groupes de travail** ou même de devenir **accompagnant** régulier ou occasionnel de pédibus ?

REJOIGNEZ-NOUS !

★ **Votre projet :**

- Je souhaite participer **aux groupes de travail**
- Je souhaite **devenir accompagnant** dans l'expérimentation du Pédibus

★ **Vos coordonnées :**

NOM - Prénom :

Téléphone :

E-mail :



Chemin DES ÉCOLIERS & PÉDIBUS

maison

ÉCOLE

**Merci pour votre
participation
et rendez-vous à la rentrée !**



COUPON RÉPONSE

Coupon à retourner en mairie avant le jeudi 7 juillet